



# Higinio, en espera de decisión de Morena

LUIS CAMACHO

RODRIGO MIRANDA

El político mexiquense refiere que lo respaldan dos años de recorridos por 100 municipios del Estado de México

**T**excoco, Méx. - El senador Higinio Martínez Miranda esperará la decisión que tome la dirigencia nacional de Morena sobre el coordinador de la 4T en el Estado de México, pues aseguró que su trabajo lo sustenta el recorrido que realizó durante un par de años en al menos 100 municipios mexiquenses.

"Si gano me esperará mucho más trabajo y si no soy designado apoyaré a quien sea nominado", sostuvo al tiempo de señalar que durante su recorrido por el estado recibió el respaldo de la mayoría de liderazgos y actores políticos de Morena y otros partidos.

Destacó que la tarea está hecha para lograr la designación como coordinador de Morena en el Estado de México.

"Ahora me toca esperar el resultado de la decisión de los dirigentes nacionales,



**Asegura que si no lo designan, respetará el resultado.**

pues acepté las reglas del juego y en consecuencia si gano, me esperará mucho más trabajo del que he hecho durante 47 años de actividad política", recalcó.

Sin embargo, Martínez Miranda aseguró, si no es designado, que respetará el resultado y apoyará a quien resulte beneficiado con dicha nominación.

Via redes sociales, detalló que visitó alrededor de 100 municipios, varios de ellos en más de una ocasión.

"Llevé el nombre Morena por todos los rincones del Estado, así como el de la

cuarta transformación y el del presidente Andrés Manuel López Obrador", añadió.

Afirmó que en dichas reuniones con la militancia escuchó el reconocimiento al Presidente de la República y a su estilo de trabajo basado en la honestidad, así como austeridad a los programas sociales universales.

Subrayó que en sus recorridos en la entidad logró el respaldo de la mayoría de los dirigentes del partido en la entidad y el reconocimiento de actores políticos ajenos a Morena y el de la sociedad civil.

47

**AÑOS DE** actividad dice tener el político mexiquense en el Estado de México.

# Publicará partido su lista el 22 de julio

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Una vez que concluyó la etapa de registro para las mexicanas y los mexicanos que aspiran a ser coordinadores distritales, congresistas estatales y nacionales, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena dio a conocer que el próximo 22 de julio publicará la lista de quienes ocuparán dichos espacios.

De esta manera, este partido político informó que su proceso de renovación avanza con total transparencia y pliso pa-rejo, por lo que en este momento se evalúa que los aspirantes cumplan con todos los requisitos marcados por la convocatoria.

Cabe recordar que del 1 al 15 de julio se llevó a cabo la etapa de registros para las mexicanas y los mexicanos que aspiran a

ocupar los cargos antes referidos, mediante la página web [www.morena.sí](http://www.morena.sí).

Así, antes de este viernes se deberá corroborar que los aspirantes cumplan con los requisitos, y así seleccionar a las mujeres y hombres por cada uno de los 300 distritos electorales.

Fue el pasado fin de semana, cuando se llevó a cabo el proceso de capacitación de las y los presidentes, secretarios de casillas de las asambleas que se celebrarán el 30 y 31 de julio en las 32 entidades del país, para elegir a los coordinadores distritales.

Derivado de este proceso, dicho partido inició la ruta para renovar sus dirigencias en las 32 entidades del país en agosto y sus órganos de dirección nacional en septiembre, todo con miras a los comicios de 2023 en el Estado de México y la elec-



Aseguran, el proceso avanza con transparencia.

ción presidencial de 2024.

Morena no sólo busca estar listo para las elecciones de 2023 en la entidad y Coahuila, y la federal de 2024, sino acatar la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que le ordenó renovar sus órganos tras un conflicto interno hace año y medio.